

Bupati Simalungun Buka Acara Uji Kompetensi Wartawan di Hotel Atsari Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 6, 2022 - 19:54



Simalungun-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga yang diwakili Sekretaris Daerah (Sekda) Esrn Sinaga membuka secara resmi pelaksanaan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) di Hotel Atsari Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Selasa (6/12/2022).

Pelaksanaan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) tersebut dihadiri langsung Direktur Uji Kompetensi Wartawan (UKW) Pusat, Prof. Rajab Ritonga, Ketua DPRD Timbul Jaya Sibarani, Sekretaris Daerah (Sekda) Simalungun Esrn

Sinaga

Kepala Dinas Kominfo Simalungun Sahat ML Simangunsong, SH dalam laporannya mengatakan, bahwa kegiatan UKW diikuti 36 peserta terdiri dari 31 orang wartawan muda dan 5 orang wartawan madya.

Pelaksanaan kegiatan berlangsung dari 5 Desember di Hotel Horison Siantar dengan agenda kegiatan pra UKW dan tanggal 6 Desember sampai tanggal 7 Desember di Hotel Atsari Parapat dengan kegiatan pelaksanaan Uji Kompetensi Wartawan

Ketua PWI Sumatera Utara, Farianda Putra Sinik berharap agar para wartawan yang mengikuti Uji Kompetensi Wartawan ini semakin profesional dan bermartabat dalam melaksanakan tugas jurnalistik.

Farianda juga mengapresiasi partisipasi Pemerintah Kabupaten dan Kota yang telah berpartisipasi menyelenggarakan Uji Kompetensi Wartawan di Kota Touris Parapat ini

Pihaknya juga berharap dengan ikutnya pemerintah daerah dalam mendukung pelaksanaan Uji Kompetensi Wartawan (UKW), menandakan pemerintah turut berpartisipasi meningkatkan kualitas wartawan di daerah masing-masing, harapnya.

Sementara Direktur UKW PWI Pusat, Prof Rajab Ritonga menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Simalungun yang telah mengalokasikan anggaran untuk pelaksanaan UKW dan Diharapkan para peserta UKW semakin memahami tugas dan fungsinya dalam melaksanakan tugas di lapangan, ujanya.

Ketua DPRD Simalungun Timbul Jaya Sibarani dalam sambutannya berharap melalui UKW ini akan terlahir insan pers yang memiliki dedikasi tinggi dan menjunjung tinggi kode etik dalam menyajikan berita kepada masyarakat.

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam sambutan tertulisnya disampaikan Sekda Eron Sinaga berharap melalui kegiatan UKW diharapkan membawa dampak positif bagi peningkatan kompetensi wartawan, terutama bagi peningkatan standar pemberitaan.

"Saya yakin dari kegiatan UKW ini akan terlahir wartawan yang teruji dan disiplin serta patuh terhadap kode etik Jurnalistik dan Undang-Undang Pers Nomor 40 tahun 1999", sebutnya (Karmel)